
ぼくは、はじめて家族とサーキットに行きました。
脇阪選手や平手選手にインタビューすることができてすごく楽しかったです。
脇阪選手はカートレースを19才からはじめてさいしょからはやいと思ったそうです。

平手選手からは、ペアはコバライネン選手と教えてもらいました。
それから、GT（RC-F）は、車だけで約１０億円もかかることと、タイヤをかえるきかいがとても重かったことにび

帰るときにスタンドで、練習しているのを見ましたが、レースカーのすごい音で弟がびっくりして泣いてしまいま
また富士スピードウェイに行きたいです。

3年　　　　 たねだ　　ゆうた



びっくりしました。

ました。


